

supplément à l'UNEF inform'  
comm. parit. n°1142D73  
52 rue E. Pailleron-75019 PARIS  
directeur de publication :  
Olivier Meier  
rédacteur en chef :  
Isabelle Bucher

AGEN INFORM N° 14  
bulletin interne de l'A.G.E. de Nanterre

Bonjour,

Cet AGEN Inform' pour t'annoncer deux événements important qui vont marqués cette fin d'année:

- Les élections au CA, CEVU, CS les 26 et 27 novembre 1991 (voir article en pages intérieures)

-- Le 75<sup>e</sup> congrès national de l'UNEF à Lyon le 6, 7 et 8 décembre 1991 et le congrès local de l'AGEN-UNEF qui se tiendra le vendredi 15, et le samedi 16 novembre.

Dans la perspective du congrès national, voyons en quoi ces 3 jours de discussion pourraient nous permettre de progresser sur Nanterre. Etudions les enjeux politiques sur notre Université, tels que notamment nous les avons défini lors de notre congrès local:

- Réaffirmer notre ligne budgétaire. L'université a besoin d'argent public tout d'abord, de l'état puis des collectivités locales et enfin de l'argent privé à travers notamment la collecte de la taxe professionnelle. D'autre part, l'entreprise n'est plus comme en 1986, un tabou à l'Université, elle doit participer au financement de nos formations sans en contrôler le contenu. Aujourd'hui, nous devons réfléchir au type de coopération à développer avec les entreprises et à nous entourer des garanties nécessaires.

- Travailler sur nos formations au sein de nos associations d'UFR comme nous l'y invite le processus de contractualisation. Nous devons devenir, grâce à un travail de terrain régulier dans TOUTES les UFR, une force de propositions. Ce travail doit être impulsé rapidement au niveau national avec les projets de suppression de la filière d'AES. Cela est d'autant plus urgent en cette rentrée 91 avec la mise en place de l'IUFM de Versailles (Institut Universitaire de Formation des Maîtres) et celle de l'IUP d'Administration Générale (Institut Universitaire Professionnel).

- Travailler avec toutes les composantes de l'université (ATOSS, enseignants, étudiants) et leurs organisations pour conserver et améliorer notre fac, sa pluridisciplinarité, son campus, sa mission de service public face au remodelage des 1<sup>er</sup> et 2<sup>e</sup> cycle, et celui de l'aide sociale, face aux intérêts des financiers de La Défense et du Conseil Général des Hauts de Seine ... Tout cela s'inscrivant dans un cadre européen. Le rôle de nos élus en conseil sera essentiel, d'où l'importance des élections aux CA, CEVU, CS, les 26 et 27 novembre prochains.

Cependant, nous devons PAS nous contenter d'une vaste intersyndicale sur ces projets, mais faire qu'avec les moyens mis en œuvre par chacun; l'ensemble de la communauté devienne acteur de l'avenir de l'Université, de son avenir.

- Lutter contre la progression de l'extrême droite à l'université.

- Agir sur des questions de politiques internationales, comme la question des territoires occupés dans le contexte de la

conférence de paix au Proche Orient, comme la lutte des étudiants noirs africains pour la démocratie, ou apporter une aide concrète aux étudiants des ex-pays de l'est ... En outre, où en est-on avec l'UIE (union Internationale des étudiants) et les associations de syndicats étudiants au niveau européen ?

Voici donc les principaux points sur lesquels un congrès national de l'UNEF pourrait nous aider, individuellement et collectivement dans notre pratique syndicale. Est-ce que le texte proposé par le Bureau National répond à nos attentes? Lis-le et viens discuter les 15 et 16 novembre.

Amitiés Syndicales  
Pour le bureau d'AGE  
Isabelle Bucher  
Bonjour,

\*Nous voilà, comme tu le vois\*, dans une période capitale pour l'AGEN-UNEF:

- Elections aux CA et CEVU
- Congrès local
- Congrès national

Tous ces événements supposent une trésorerie importante pour pouvoir subvenir à ces dépenses.

Je me permet de te rappeler que l'AGEN-UNEF n'est pas financée par aucun parti politique et par aucune organisation syndicale, la seule source efficace de financement est reste la cotisation (60 francs); alors si par un hasard tu ne l'as pas payée, fait le soit en passant au local F 307 ou soit en l'envoyant par courrier (à l'ordre de Monsieur Philippe FRADET).

De plus, le mandat des délégués UNEF au congrès national est de 600 francs. Il se compose de 300 francs de participation personnelle; et de 300 francs de souscription\*\* (à trouver autour du délégué: parents, amis, professeurs, etc ...).

\*: voir ci-dessus l'édito, \*\*: un carnet de souscription sera remis lors du congrès local

Le trésorier  
P. Fradet

Quand l'UNI devient le bras armé du FN à l' université

Les faits:

- Mercredi 30 octobre au soir: collage dans toute la Fac de l'UNI avec des troupes armées.

- Jeudi 31 octobre: provocation et désir d'envenir aux armes avec les organisations antifascistes de la Fac après que les membres de ces organisations ont souhaité rapporter au local de l'UNI leurs affiches. Heureusement les vigiles se sont interposés pour éviter que le sang coule (il y avait une quinzaine d'individus - membres du bureau national de l'UNI - armés de batte de base ball, de bombe de gaz lacrimogène de forte puissance.

- Lundi 4 novembre: le CA de l'université de Paris X-Nanterre a dénoncé ces faits, Monsieur P. Larivaille (Président de l'université) a porté plainte pour détention d'arme au près du commissariat de Nanterre.

L'AGEN-UNEF dénonce cette attitude de factieux et de nazillons qu'emploie de plus en plus les membres de l'UNI. Et elle appelle ses adhérents à pendre conscience du risque du développement du FN dans l'université, pour toutes les valeurs républicaines auxquelles notre syndicats est attaché.

Cet enjeu est d'autant plus important que les elections aux CA et CEVU arrivent bientôt. Il ne faut donc pas que l'UNI se développe pour pouvoir propager leurs idées rétrogradent.

Pour le bureau d'AG  
Philippe Fradet